

Domingo 14 de octubre de 2012

### Titulares

- *Este domingo clausuran olimpiadas deportivas docentes*
- *Familias santandereanas tendrán una política pública con el 'Proyecto Integrar'*

## Gobernación realizó la primera feria del emprendimiento empresarial de jóvenes

**BUCARAMANGA.** Con el propósito de brindar un espacio a la juventud para crear empresas y mostrar sus ideas de negocio, la Gobernación de Santander realizó la primera feria del emprendimiento empresarial 'Piensa en grande', en la que participaron más de 50 jóvenes de esta región del país.

La actividad, que finalizó este sábado, se efectuó con gran éxito en las instalaciones del Instituto Financiero para el Desarrollo de Santander (Idesan), donde los jóvenes empresarios expusieron sus innovadores negocios en los sectores de artesanías, cultura y gastronomía, entre otras, todos elaborados y creados por nuevos emprendedores de la región.

El asesor del despacho para asuntos de juventudes, Rafael Picón, dijo que este tipo de espacios es una muestra del compromiso del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, con la juventud, y responde a su propósito de brindarles oportunidades laborales y educativas para el mejoramiento de su calidad de vida.

## Este domingo clausuran olimpiadas deportivas docentes

**BUCARAMANGA.** Los 7.132 docentes adscritos a las instituciones oficiales de los 87 municipios del departamento de Santander, clausuran este domingo sus olimpiadas deportivas.

Así lo dio a conocer el secretario de Educación Departamental, Julio César Villate, quien aseguró que las actividades se realizaron durante esta semana de receso escolar: "esperaremos a ver cuáles equipos son los campeones y quiénes son los elegidos para ir a los nacionales".

El funcionario manifestó que los docentes participaron en deportes como fútbol, baloncesto y natación, así como en los juegos tejo y rana.

## Familias santandereanas tendrán una política pública con el ‘Proyecto Integrar’

- *La presentación oficial de esta iniciativa será este martes, a las 8:00 de la mañana, en el Centro Cultural del Oriente*

**BUCARAMANGA.** Para conocer cuáles son los problemas y dificultades que más afectan a las familias santandereanas en su quehacer diario y diseñar programas y proyectos que solucionen sus necesidades se creó el modelo de intervención social equitativo e incluyente ‘Proyecto Integrar’ mediante una alianza estratégica entre la Gobernación de Santander, la Caja de Compensación Familiar (Cajasan) y la Universidad Pontificia Bolivariana (UPB).

El asesor de la Secretaría de Desarrollo de Santander, Alfonso Pinzón, manifestó que el ‘Proyecto Integrar’ está orientado a caracterizar la población, realizar la intervención a sus necesidades y posteriormente crear una política pública para la atención y beneficio de las familias del departamento.

“Al conocer de manera directa la situación de los hogares santandereanos podremos formular y poner en marcha los proyectos para su apoyo, garantizando que se van a optimizar los recursos y a priorizar la inversión para ofrecer soluciones concretas”, dijo el funcionario.

### **Rueda de prensa este martes**

Este martes 16 de octubre, durante una rueda de prensa que se realizará a las 8:00 de la mañana en el Centro Cultural del Oriente, Bucaramanga, se hará el lanzamiento oficial de ‘Proyecto Integrar’ y se ofrecerán detalles a los periodistas sobre la metodología, alcances y perspectivas de esta iniciativa.